

Falta de luz

Señor Director:

Somos un pequeño manchón en Providencia. El domingo recién pasado por la tarde se nos cortó la luz a seis de nueve departamentos de nuestro edificio. En nuestro caso personal y otro vecino más tenemos refrigeración, calefacción, ventanas de protección y sistema de alarma totalmente energizados. La guinda de la torta: por miedo a los portonazos pusimos un segundo portón eléctrico, ahora no podemos sacar nuestro auto ni para una emergencia.

Desde hace dos días todos recibimos llamados telefónicos en que un robot nos informa que están trabajando para nosotros, y otro robot, a la media hora, nos pregunta si ya nos llegó la luz.

Si no es una burla, no sé lo que es.

ULISES ANTONIO TROMBERT